

# *Cuba et les États-Unis signent deux accords de coopération*

---



La Havane, 21 déc. (RHC/PL).- Cuba et les États-Unis ont signé à Washington deux accords de coopération scientifique.

Le premier, un mémorandum d'entente qui prévoit les échanges d'informations sur les enregistrements sismiques et des données géologiques voisines.

Fernando Gonzalez, premier vice-ministre cubain de la Science, la Technologie et l'Environnement qui a parafé cet accord au nom de Cuba a avancé que cette coopération comprend la réalisation d'études et de recherches sismologiques communes.

Cuba et les États-Unis ont également signé un mémorandum d'entente qui prévoit la coopération dans le domaine de la préservation de la faune sauvage et des zones terrestres protégées.

Ce document met en exergue la réalisation nécessaire de recherches scientifiques communes, la gestion partagée des ressources naturelles et la coopération en matière d'éducation sur la protection de l'environnement.



**Radio Habana Cuba**